

## Cegah Euforia kelulusan Sekolah, Koramil dan Polsek Lakukan Patroli Bersama

Sakimun - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](https://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

May 9, 2023 - 17:42



*Anggota Koramil Dan Polsek Windusari Melakukan Patroli Bersama Antisipasi Kenakalan Remaja Sesuai Pengumuman Kelulusan Sekolah di SMK Negeri Windusari*

MAGELANG - Demi menjaga situasi aman dan kondusif, Koramil 04/ Windusari bersama Polsek melaksanakan pengamanan antisipasi adanya aksi konvoi maupun kegiatan sesuai pengumuman kelulusan sekolah melalui sistem online di wilayah Kecamatan Windusari Kabupaten Magelang, Senin( 08/05) kemarin.



Kebersamaan antara Koramil dan Polsek ditunjukkan disaat Patroli bersama anggota Koramil baik Babinsa maupun anggota Polsek saat berjaga-jaga di depan sekolah SMKN Windusari serta di beberapa lokasi maupun titik-titik yang dijadikan sarana dalam euforia kelulusan para pelajar kelas XII SMKN Windusari.

Serma Achmad Mustofa sebagai Babinsa Koramil Windusari mengajak dan menghimbau kepada seluruh pelajar yang ada di SMK Negeri Windusari agar dalam rangka kelulusan sekolah tidak dilakukan dengan berbagai macam yang dapat merugikan keluarga, orang lain maupun pelajar itu sendiri," kata Babinsa.

Lanjut Serma Achmad Mustofa, kegiatan euforia kelulusan dengan melakukan konvoi, corat-coret seragam sekolah, maupun jenis kegiatan yang tidak positif justru tidak membuat simpatik warga masyarakat di lingkungan maupun akan mengganggu ketertiban masyarakat umum.

Babinsa berpesan, hindari aksi kenakalan remaja disaat kembalinya dari sekolah untuk menjaga keselamatan dan yang paling utama gunakan kegiatan yang positif dengan bersyukur atas kelulusan sekolah dengan jengjang waktu kurang lebih 3 tahun adik-adik menunggu hasil sebagai buah dari menuntut ilmu di sekolah tingkat atas," imbuh Babinsa.

Syamsiah, M.Pd selaku Kepala Sekolah (Kepsek) SMKN Windusari menyampaikan pelaksanaan kelulusan sekolah dilakukan dengan sistem online, harapannya agar setiap siswa-siswi dapat mengetahui tentang kelulusan sekolah namun tidak dengan cara euforia yang berlebihan," tutur Kepsek SMKN Windusari.

" Kami ucapkan terima kasih kepada semua pihak baik Koramil maupun Polsek yang selalu berperan aktif dalam menjaga kondusifitas di sekitar sekolah, sehingga kegiatan anak-anak kami dalam rangka pengumuman hasil kelulusan dapat terantisipasi dengan aman dan tertib," tutup Syamsiah.

Pen: 0705/ Mgl.